

## 東京モーターショー2013 トヨタ JPN TAXI 見学報告

開催日時 一般公開 25.11/23～12/1

見学日 11/27（水）来場者数 77,600 人

### 特色

TOYOTA JPN TAXI



日本ならではの「おもてなしの心」を具現化した次世代タクシーコンセプト。すべてはお客様のために設計され、乗りたくなる、笑顔になるという思想でまとめられている。親しみを感じさせる柔らかなプロポーション。低いフロア高とフラットな床面による優れた乗降性。ユニバーサルデザインを優しくモダンに表現した客室など、細部まで行き届いた配慮がなされている。パワートレインにはLPGハイブリッドを採用。環境性能と経済性に秀でている

### 所感

今回は先ず、トヨタのタクシーに対する思い入れが強く感じられました。今までのモーターショーでこれだけタクシーに対してアピールした内容のイベントはなかったのではないのでしょうか。また、LPG車に対してもいわゆる日陰の子扱いだったものが、今回のスタンスは完全にメインの一つと言っても過言ではないほどのプロモーションでした。ステージの前には身動きが取れない程の来場者でごった返し、3人のモデルが登場するプロモーションビデオと実際の演技は圧巻と言うべきインパクトでした。そして、その大勢の来場者に

ハッキリと「この車はLPGを使用している環境に優しいハイブリッド車です」とPRされていたのはさらに嬉しい感動でした。

また、空間の広さ、乗り降りのしやすさ、デザイン性の良さなどから、タクシーだけではなく、一般車両としても広がる可能性を感じる事ができました。



おまけ

今回のトヨタの一番のメインの一つに水素を使用する燃料電池車も挙げられていました。時代の流れ、マーケットの市況は絶えず変化し続ける中、今後の私達の業界でも新たな取り組みを行うヒントを得られた気がしました。



TOYOTA FCV CONCEPT